
◉医師を目指したきっかけは？
身体を壊して生活が困窮する方々の存在
を知り、そういう方々を医療的側面から支
えたいと思ったため。

◉大学での一番の想い出を教えてください
部活で長野の北アルプスに４回登りまし
た。山だとテンションも上がり普段歩けな
い量を歩けるのが自分でも不思議です。普
段見られない絶景を見ながらアウトドア生
活楽しみました。

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
長らく活字から離れていましたが、今年に
入り朝井リョウさんの本を２冊読みまし
た。朝井さんと同世代なので書いてあるこ
とに共感する部分が多く、うまく言えない
感情を文章にする才能がすごいなと思い
ました。

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
大学で学生実習を１年以上かけてやった
ものの、働き出すと分からないことばかり
でした。実際に自分がするならどんな順序
で何を指標にするか考えながら勉強しなく
てはいけないなと思いました。

◉今後の抱負
３年目からは一人で当直勤務もするように
なるので頑張ります。

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
高校生は体力もあって色んな事ができる
時期だと思いますが、無理しすぎず自分の
健康を第一に！

■出身高校／済々黌高校
■出身大学／岡山大学
■趣味／ハロプロ、スーパーエイト　　
■特技／すぐ寝られる
■部活／三俣診療班（山岳診療の部活）
■好きな言葉／何とかなる
■尊敬する人／黒柳徹子
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◉医師を目指したきっかけは？
かかりつけであった小児科の先生がとても
優しく、憧れを抱いたのがきっかけでし
た。また、高校生のときに宮崎生協病院で
の医師体験に参加して懸命に働かれてい
る先生方を見て、より医師になりたいとい
う思いが強まりました。

◉大学での一番の想い出を教えてください
卒業旅行でスペインに行ったことです。初
めての海外で緊張しましたが、一生の思
い出となったと思います。特に、サグラダ
ファミリアは圧巻で観光客も多く賑わって
いました。ご飯やお酒も堪能できました。

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
自宅の近くにカラオケ店があるので、よく
利用しています。

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
学生時代に学んだことを、いかに患者さん
に還元していくかがとても重要だと感じま
す。検査や治療に正解はなく、日々患者さ
んの状態に合わせて適切な判断が下せる
ようになりたいと感じています。

◉今後の抱負
幅広い疾患についての知識をつけ、鑑別
をたくさん挙げられるようになりたいです。
手技もできるだけ多く経験していきたいで
す。

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
勉強や部活、その他色 と々忙しいと思いま
すが一つ一つのことに全力で取り組んで
みて下さい！応援しています！！

■出身高校／宮崎西高校
■出身大学／大分大学
■趣味／カラオケ・ゲーム
■特技／手品
■部活／卓球・水泳
■好きな言葉／全てのことに意味がある
■尊敬する人／両親
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◉医師を目指したきっかけは？
元々は腫瘍の研究をしてみたいと思ったの
がきっかけ

◉大学での一番の想い出を教えてください
医学科の部活の大会で西日本3位、全国で
４位になったこと

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
その日の気分でおつまみを買って晩酌する
こと

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
思っていた以上に出来ないことだらけで毎
日が勉強。

◉今後の抱負
体調に気を付けて、この2年間の初期研修
をやり遂げる

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
まずは受験勉強を頑張ってください。

■出身高校／都城泉ヶ丘
■出身大学／宮崎大学
■趣味／ソフトテニス
■特技／ソフトテニス
■部活／ソフトテニス
■好きな言葉／なるようになる
■尊敬する人／手塚治虫
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◉医師を目指したきっかけは？
子供の頃に病院に行くことが度々あったの
ですが、その時の病院の方々の対応に安
心感があるもので、自分もこのような仕事
をしたいとなんとなく感じていたことがきっ
かけです。また、自分自身と同じような疾患
を持つ人にも寄り添えたらと思っています。

◉大学での一番の想い出を教えてください
大学生活での思い出はたくさんあります
が、大学の山岳部で北岳という山を登った
時に富士山のご来光を部活の仲間と見る
事ができたのが一番の思い出です。また、
大学の学習室で朝早くから夜遅くまで、友
人と国家試験の勉強をしたのも良い思い
出です。

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
将棋が趣味なのですが、藤井聡太八冠か
ら伊藤匠七段が叡王を奪取したことです。

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
疾患に対しての医学的な治療だけではな
く、患者さんが治療以外に要望することや
必要なことを汲み取りながら医療を提供す
ることが、患者さんにとってのより良い医
療につながると思っています。そのような
医療を提供することが、実臨床の中での難
しさでもあり、楽しさでもあると改めて感じ
ています。

◉今後の抱負
日々の診療を大切にしながら、患者さんの
安心できるより良い医療を提供できるよう
に成長していきたいと思います。

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
高校生という今を大切にしながら、勉強を
頑張ってください。

◉医師を目指したきっかけは？
父が脊髄損傷で私の幼い頃から車いす生
活を送っていました。その姿を見て同じよ
うにつらい思いをする人々を助けられるよ
うになりたいと考えたのがきっかけです。

◉大学での一番の想い出を教えてください
友達といろいろな場所に旅行に行きまし
た。特に２０１８年の北海道旅行の中
で、地震で被災したのはとても印象に残っ
ています。

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
お笑い芸人のラジオを聴くことにハマって
います。

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
学生の頃に座学や実習で学んだ知識をど
うやって臨床の場に活かすか、学ぶ事の多
い毎日だと感じています。

◉今後の抱負
やれることはできるだけ何でもやります。

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
医師になりたい理由を強く持てば折れそう
なときもふんばれると思います。日々大変
だと思いますがぜひ頑張って下さい。

◉医師を目指したきっかけは？
中学生の頃であった医師に影響を受け、こ
んな人になりたいと感じた。

◉大学での一番の想い出を教えてください
入学して1週間で熊本地震に巻き込まれ、
避難生活を送ったこと。

◉今、気になっていることやマイブームはあり
ますか？
色んなインドカレー屋を巡る事

◉初期研修が始まって感じたことはありますか？
患者さんの命に責任を持つことは大変とい
うこと

◉今後の抱負
様々なことを一人でできるようになりたい。

◉医師を目指す高校生に一言お願いします
今しかできないことを全力で楽しんでくだ
さい！！

■出身高校／宮崎西高校
■出身大学／山口大学
■趣味／登山、将棋
■特技／ご飯を早く食べる事
■部活／山岳部、将棋部
■好きな言葉／継続は力なり
■尊敬する人／羽生善治
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■出身高校／宮崎西高校
■出身大学／千葉大学
■趣味／麻雀、食べる事
■特技／天気図が書けます
■部活／大学ではやっていません
■好きな言葉／友情・努力・勝利
■尊敬する人／ 両親
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■出身高校／日向高校
■出身大学／熊本大学
■趣味／映画鑑賞
■特技／手品
■部活／ソフトテニス、東洋医学研究会
■好きな言葉／「成せば成る」
■尊敬する人／両親
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荒武 諒河医師 荒木さくら医師斎藤 優敬医師 甲斐 仁人医師 黒木 研吾医師 黒木 俊輔医師

r e s i d e n t

i n t r o d u c t i n g

3 てのひら医学生と宮崎民医連の情報誌。 4てのひら 医学生と宮崎民医連の情報誌。


